

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-97-98-72]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 27, 1998 at 1:30 p.m. in the Board and Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

D. Adam  
G. Bérubé  
B. Bradbury  
E. P. Fowler  
R. Gill  
J. Gonda (Chair)  
J.-C. Jaubert  
G. MacDougall  
G. Moyal  
H. Pellerin  
J. Savary  
D. Spring  
C. Tatilon

A. Baudot  
P. Bourdin  
J. Crozier  
Y. Frenette  
E. Gillis  
W. Gutwinski  
C. Klein-Lataud  
A. McGaughey  
N. Naiman  
M. Renaud  
M. -F. Silver  
D. Tan  
J. Van Huyen

J. Benson  
C. Boyd  
R. Despatie  
I. Gentles  
M. Girard  
A. Hopkins  
Y. Lespérance  
D. Maheu  
D. Olin  
E. Roventa  
R. Simmons  
C. Therrien  
C. Zimmerman

Procès-verbal de la séance régulière du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 27 mars 1998 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

The Chair noted that nominations for the Chair of Council would remain open until the next meeting of Council on April 24, 1998 and invited members to nominate themselves or their colleagues.

He also reminded members of the vacant seat at Senate which has to be filled by a part-time Faculty member.

He observed that Senate APPC would be organizing two public meetings on Wednesday, April 8, 1998, the first one at 10:00 a.m. on the Keele campus and the second one at 4:00 p.m. on the Glendon campus. He also noted that APPC would be distributing a preliminary report by Friday, April 3, 1998.

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

Le président note que la période de mise en candidature pour le poste de président(e) du Conseil restera ouverte jusqu'à la prochaine séance du Conseil, le 24 avril 1998, et il invite les membres à se porter volontaires ou à proposer une candidature.

Il rappelle aussi aux membres qu'un siège doit être comblé au Sénat par un(e) professeur(e) à temps partiel.

Il observe que le CDPU du Sénat organisera deux séances publiques le mercredi 8 avril 1998. La première à 10 h au campus de Keele, et la deuxième à 16 h à Glendon. Il note aussi que le CDPU distribuera un rapport préliminaire d'ici le vendredi 3 avril 1998.

The Chair then presented the motion for the 1998-99 Council meeting dates contained in document FC-97-98-62 and the following dates were approved:

- September 25, 1998
- October 23, 1998
- November 20, 1998
- December 11, 1998
- January 29, 1999
- February 26, 1999
- March 26, 1999
- April 23, 1999

Le président présente ensuite la proposition pour les dates des réunions en 1998-1999, publiée dans le document FC-97-98-62. Les dates suivantes sont approuvées :

- 25 septembre 1998
- 23 octobre 1998
- 20 novembre 1998
- 11 décembre 1998
- 29 janvier 1999
- 26 février 1999
- 26 mars 1999
- 23 avril 1999

2. **Minutes of the previous meeting**

The minutes of the Friday, February 27, 1998 meeting contained in document FC-97-98-63 were **approved**.  
(Pellerin/Hopkins)

2. **Procès-verbal de la séance précédente**

Le procès-verbal de la séance du vendredi 27 février 1998, paru dans le document FC-97-98-63, est **approuvé**.  
(Pellerin/Hopkins)

3. **Matters arising from the minutes**

There was none.

3. **Questions dérivant des procès-verbaux**

Il n'y en a aucune.

4. **Inquiries and Communications**

♦ **Principal's Remarks**

The Principal informed members of Council that following the consultation held over the relocation of the Canadian Institute of International Affairs (CIIA), she received a letter from the President. The latter, after considerable thought about the difficulties, concluded that York University should extend this invitation to the CIIA.

4. **Communications et questions diverses**

♦ **Remarques de la principale**

La principale informe les membres du Conseil qu'à la suite des consultations organisées à propos de l'emménagement du « Canadian Institute of International Affairs », (CIIA), elle a reçu une lettre de la présidente. Cette dernière, après mûre réflexion, a conclu que l'Université York devrait accepter l'offre du CIIA.

The Principal gave a few details of the terms of agreement: First, York will offer a 5 year invitation - one which can be renewed and extended by mutual agreement of the Institute and the University. Second, up to 27,000 volumes of the Institute's "John Holmes Collection" will become the property of York Libraries and will be catalogued in the Yorkline. An additional 800-1,000 volumes will constitute a dedicated research library in the Institute's suite site at Glendon and these resources will be made available to York borrowers on the same basis as the Institute's own members. Third, interested students, faculty and staff will have access to seminars, visitors and other activities of the CIIA; further the International Students Club will be situated in the CIIA suite at Glendon. The Principal then noted that copy of the letter would be made available to the Chair of Council.

In response to query from T. Fowler regarding the motion asking the Principal's Office to provide Council with a description of the duties assigned to the Associate Principal, the Principal noted that a letter had been sent to the Chair of Council to that effect.

Elle donne quelques détails sur les conditions : Premièrement, l'offre de York sera valable pour 5 ans et sera renouvelable par accord mutuel. L'Université York deviendra propriétaire des 27 000 volumes faisant partie de la « Collection John Holmes » et ces documents seront indexés sur Yorkline. Quelque 800 à 1 000 autres volumes, formant un ensemble spécialisé pour la recherche seront gardés dans les locaux de l'Institut à Glendon et seront accessibles aux membres de l'Université au même titre qu'aux membres de l'Institut. Troisièmement, les étudiants, professeurs et membres du personnel pourront participer aux séminaires et aux autres activités du CIIA. De plus, le club des étudiants en Études internationales se réunira dans les locaux du Centre. La principale indique enfin qu'elle remettrait une copie de la lettre au président du Conseil.

En réponse à une question de T. Fowler concernant la proposition demandant au bureau de la principale de mettre à la disposition du Conseil une description des tâches du principal adjoint, la principale note qu'une lettre a été envoyée au président du Conseil à cet effet.

◆ **Other communication**

G. McDougall informed members of Council that the conference on South Africa being organized by the International Studies Students Association of Glendon and would be held on Saturday, April 4, 1998 here at Glendon. He invited everybody to attend.

◆ **Autre communication**

G. McDougall informe les membres du Conseil que la conférence sur l'Afrique du sud, organisée par l'association des étudiants de Glendon en Études internationales se tiendra le samedi 4 avril 1998, ici à Glendon. Il invite tout le monde à y assister.

**5. Reports from Standing Committees**

**(a) Nominations**

The Chair presented the list of nominees as contained in document FC-97-98-64 and asked for nominations from the floor.

The following nominations were proposed for the Chair of Council: Joe Gonda and Ed Gillis.

J. Gonda declined the nomination as he would be teaching at the same time on the Keele campus in the coming year. Ed Gillis agreed to be nominated.

Other nominations were then received: for the Committee on Academic Standards, Teaching and Learning (CASTL): Terry Fowler; for the Committee on Enrolments: Rosalind Gill; and for the Nominations Committee: Christine Klein-Lataud and Stanley Tweyman. All these nominees agreed to the nominations.

**5. Rapports des comités permanents**

**(a) Mises en candidature**

Le président présente la liste des candidat(e)s parue dans le document FC-97-98-64 et demande s'il y a d'autres mises en candidature.

On propose Joe Gonda et Ed Gillis pour la présidence du Conseil.

J. Gonda doit retirer sa candidature car il doit enseigner au même moment au campus de Keele l'année prochaine. Ed Gillis accepte la mise en candidature.

D'autres candidatures sont ensuite reçues : pour le comité des normes académiques et pédagogiques (CNAP) : Terry Fowler ; pour le comité chargé du recrutement : Rosalind Gill ; et pour le comité des mises en candidature : Christine Klein-Lataud et Stanley Tweyman. Tous les candidat(e)s acceptent.

Members of Council were reminded that the nominations for Chair of Council would be closed at the next meeting of Council, on Friday, April 24, 1998.

There being no further nominations for the Standing Committees, the nominations were closed and the following were acclaimed:

**CASTL:** T. Fowler, J.-C. Jaubert, and M. Lesage  
**Curriculum:** D. Carveth, P. Karch and H. Pellerin  
**Nominations:** C. Klein-Lataud and S. Tweyman  
**Petitions:** D. Carveth  
**Research Grants:** A. Baudot, C. Besnard and G. Moyal  
**T & P (non-tenured):** Y. Lespérance

The Chair noted that ballots would be mailed out in the next few days to elect members for **Committee on Enrolments** (3 out of 4), **Policy and Planning Committee** (2 out of 3) and **Tenure and Promotion** (2 out of 3)

**(b) Curriculum Committee/CASTL**

Submissions received from the following Departments were approved.

On rappelle aux membres du Conseil que la période de mise en candidature pour le poste de président/e du Conseil se terminera lors de la prochaine séance du Conseil, le vendredi 24 avril 1998.

Ne recevant plus d'autres candidatures, le président déclare closes les mises en candidature et les personnes suivantes sont déclarées élues :

**CNAP :** T. Fowler, J.-C. Jaubert, et M. Lesage  
**Comité des programmes :** D. Carveth, P. Karch et H. Pellerin  
**Mises en candidature :** C. Klein-Lataud et S. Tweyman  
**Pétitions:** D. Carveth  
**Comité des subventions de recherche :** A. Baudot, C. Besnard et G. Moyal  
**Promotion et permanence (sans permanence):** Y. Lespérance

Le président note que les bulletins de vote seront envoyés dans les jours à venir pour élire les membres pour le **comité chargé du recrutement** (3 sur 4), le comité de **Direction et planification** (2 sur 3) et le comité de **Promotion et permanence** (2 sur 3)

**(b) Programmes d'études/CNAP**

Les soumissions reçues des départements suivants sont approuvées.

- Economics - [FC-97-98-61]
- Economics - [FC-97-98-65]
- Multidisciplinary Studies - [FC-97-98-66]
- Political Science - [FC-97-98-67]
- Women's Studies - [FC-97-98-68]
- Changes to degree requirements – French Studies [FC-97-98-69]

Questions were raised pertaining to the title of the special topics course to be offered by the Women's Studies. However, following a discussion and a motion to amend the title which was defeated, the course as proposed was approved.

- Senate Harmony Initiatives - [FC-97-98-70]

**(c) PPC**

A. Hopkins reported that among other issues, the Committee would be considering the Report from the sub-committee on Francophone Education during its forthcoming meetings.

He also observed that his numerous attempts to meet with the Dean of the Faculty of Education had been unsuccessful so far. The latter had not returned his phone calls nor had replied to his memos.

- Economie - [FC-97-98-61]
- Economie - [FC-97-98-65]
- Études pluridisciplinaires - [FC-97-98-66]
- Science politique - [FC-97-98-67]
- Études des femmes - [FC-97-98-68]
- Changements aux exigences des programmes – Études françaises - [FC-97-98-69]

On soulève des questions concernant le titre du cours spécial qui doit être offert par les Études des femmes. Suite à une discussion, une motion présentée pour changer le titre est défaite. Le cours est approuvé tel que proposé.

- Initiatives d'harmonization du sénat - [FC-97-98-70]

**(c) CDP**

A. Hopkins rapporte que parmi d'autres questions le comité examinera le rapport du sous-comité sur l'éducation francophone lors de ses prochaines réunions.

Il observe aussi que ses nombreuses tentatives pour rencontrer le doyen de la faculté des sciences de l'éducation n'ont pas eu de succès. Ce dernier n'a pas répondu à ses appels téléphoniques non plus qu'à ses notes de service.

With regards to Senate APPC's report on Glendon, he noted that APPC would be circulating a preliminary report by April 3, and had also organized two public meetings scheduled for Wednesday, April 8, 1998, at 10:00 a.m. on the Keele campus and at 4:00 p.m. on the Glendon campus.

En ce qui concerne le rapport du CDPU du Sénat sur Glendon, il note que le CDPU fera circuler un rapport préliminaire d'ici le 3 avril. Le CDPU a aussi prévu deux réunions publiques qui se tiendront le mercredi 8 avril 1998 à 10 h au campus de Keele, et à 16 h à Glendon.

## 6. New Business

### ♦ **Voting procedure - Motion [FC-97-98-71]**

C. Klein-Lataud introduced the motion and spoke briefly on the rationale.

A discussion ensued and several members expressed concerns about the motion. It was felt that it would go against democracy; non-participants to discussion of important issues on the floor of Council would be allowed to vote. The other question raised was that this motion would constitute a substantial change to the Rules and Regulation of Council.

Following discussion, C. Klein-Lataud and M.-F. Silver decided to withdraw the motion. The withdrawal was accepted.

## 7. Adjournment

The meeting adjourned at 3:10 p.m.

## 6. Affaires nouvelles

### ♦ **Procédure de vote - Motion [FC-97-98-71]**

C. Klein-Lataud présente la motion et parle brièvement à propos de sa raison d'être.

On passe à la discussion et plusieurs membres font part de leurs inquiétudes à propos de la motion. On allègue qu'il est contraire à la démocratie de permettre de voter à des personnes qui n'ont pas participé à la discussion sur des questions importantes, lors de la séance du Conseil. On estime également que cette motion constitue un changement majeur aux Règlements et procédures du Conseil.

Suite aux discussions, C. Klein-Lataud et M.-F. Silver décident de retirer la proposition. Le Conseil accepte le retrait de la motion.

## 7. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 10.